

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Une activité de plantation réussie à l'Académie Sainte-Anne!

Dorval, le 23 octobre 2018 - Grâce à la généreuse subvention de la Ville de Dorval et du Groupe de recherche appliquée en macroécologie (GRAME), 105 nouveaux arbres et 25 arbustes ont élu domicile sur le terrain de l'Académie Sainte-Anne. En effet, le samedi 20 octobre dernier, plus de 200 bénévoles comprenant des élèves, des parents et des membres du personnel ainsi que deux autres importants partenaires soit Tree Canada et Soverdi se sont réunis pour contribuer à cette activité de verdissement.

Les participants ont été guidés par Alan Dabrowski, chargé de projet au GRAME. Fondé en 1989, l'organisme œuvre à sensibiliser le public aux questions environnementales et à poser des gestes concrets visant l'amélioration des milieux de vie. L'Académie Sainte-Anne souhaite remercier les partenaires qui ont rendu possible ce projet qui agrémentera le paysage de l'Académie pour les années à venir.

À propos de Sainte-Anne

Fondé en 1861, le Collège Sainte-Anne est reconnu pour son audace et son innovation pédagogique. L'institution propose une pédagogie active et des programmes d'études exclusifs. Réputé pour son volet international, l'établissement tisse depuis 2007 des liens avec des écoles partenaires sur les 5 continents. Pour stimuler la créativité des jeunes, Sainte-Anne a développé le Cours de demain, un modèle pédagogique innovant qui les place au centre du processus d'apprentissage. Sainte-Anne compte trois ordres d'enseignement : préscolaire-primaire (Académie Sainte-Anne), secondaire (Collège Sainte-Anne) et collégial (Collégial international Sainte-Anne). Pour en savoir plus : sainteanne.ca

-30 -

Source : Académie Sainte-Anne

Renseignements: Diane Jeannotte

514 772-8019 dianej@djcom.ca